



Ausgezeichnet: Stefan Fischerauer

Wilhelm-Auerswald-Preis für beste medizinische Dissertationen geht auch nach Graz

Der Wilhelm-Auerswald-Preis für die besten medizinischen Dissertationen wird jährlich von der Gesellschaft der Ärzte in Wien verliehen. Dieses Jahr geht einer der begehrte Preis an Mag. DDr. Stefan Fischerauer von der Universitätsklinik für Unfallchirurgie der Med Uni Graz.

Nach kommissioneller Beurteilung der Dissertation und deren Präsentation im Wiener Billrothhaus erhielt der Assistenzarzt des Fachbereichs Orthopädie und Traumatologie den hervorragenden dritten Preis dotiert mit 500 Euro Preisgeld.

Mag. DDr. Stefan Fischerauer absolviert zurzeit ein einjähriges Visiting Research Fellowship am renommierten Massachusetts General Hospital, Harvard Medical School in Boston. Seine Dissertation wurde für die Charakterisierung von bioresorbierbaren Magnesiumimplantaten zur osteosynthetischen Anwendung ausgezeichnet.

Wir gratulieren Stefan Fischerauer herzlich!



Tuesday, 24. May 2016